Difusión:

5801 Audiencia: 17 403

Categoría: Murcia Edición: Página:

Cartagena



V.PUB.: 731€ AREA (cm2): --OCUPACIÓN: ---% COLEGIOS DE ABOGADOS

Urgen al Ayuntamiento a retomar el proyecto de la Ciudad de la Justicia

► MC recuerda que existe una parcela junto a Mandarache con capacidad para acoger el complejo

L. O.

■ El retraso de un año en la convocatoria de la Mesa de la Justicia y el nuevo escenario político nacional han llevado al presidente de MC Cartagena, Jesús Giménez, a anunciar que la próxima semana su grupo instará a la alcaldesa Ana Belén Castejón a que convoque una cita demandada por todos los colectivos, colegios de abogados y procuradores. «Es necesaria porque no se entiende un retraso de un año no se entiende en una cuestión tan esencial y prioritaria», dijo.

Así Giménez, recordó que «la Administración de Justicia es un servicio esencial y prioritario para todos los ciudadanos que, en el caso de Cartagena y su ámbito de influencia, está siendo castigado por los políticos de todo signo». A continuación, el presidente de MC, abogado de profesión, lamentó que la alcaldesa acumule ya un año sin reunir la mesa que constituyó el exalcalde José López «para trabajar en materia de justicia y, en particular, sobre la Ciudad de la Justicia».

De igual forma, Giménez recor-

dó que, durante la última reunión, celebrada durante la Alcaldía de MC, se conoció el ofrecimiento posterior de López al pleno municipal para disponer, en el entorno de Mandarache, de una subparcela de unos 18.961 metros cuadrados, para su destino a la Ciudad de la Justicia, con una dotación de aparcamientos prevista en la subparcela colindante.

Tras este ofrecimiento se hacía necesario, según puntualizó el presidente de la formación cartagenerista, «convocar el concurso para la selección del urbanizador de esa zona, quien debería impulsar el proyecto de reparcelación que fue anulado». «De aquello ha pasado un año sin que la alcaldesa haya movido un solo papel», añadió.

Clave nacional

Asimismo, Giménez precisó que en el ámbito nacional «el PP no ha contemplado en los Presupuestos la Ciudad de la Justicia de Cartagena, algo que sí ha hecho con Lorca». No obstante, el presidente de MC mostró su confianza en que el reciente cambio de Gobierno nacional «abra una nueva puerta para la creación de la Ciudad de la Justicia». Muchas de las opciones que se barajan son ámbitos competenciales del Ejecutivo nacional, ahora del PSOE, como la ciudad.